## Revista Científica DEBÁTICA.

- Hace unos meses desde la Junta Directiva de la Sociedad Andaluza de Bioética (Sociedad Científica pluralista, integrada fundamentalmente por profesionales sanitarios andaluces) lanzamos un anuncio presentación del nacimiento de esta nueva revista orientada a la divulgación de reflexión ética fundamental; de la ética de la relación clínica; de los aspectos éticos de la investigación biomédica y su traslación a la práctica clínica y de cuestiones relacionadas con dilemas éticos en los confines de la vida que con el animo de darla a conocer y promover la participación en ella de aquellos profesionales sanitarios y no sanitarios que de forma teórica y/o práctica se relacionan con esta disciplina.
- Hoy presentamos el primer número de esta edición de carácter semestral con artículos y contenidos en todas sus secciones, salvo lógicamente en la sección de cartas al Director, por tratarse del primer número.
- Al seleccionar en Internet sociedadandaluzadebioetica.es/debatica que es la dirección de la revista se tiene acceso directo y libre al portal de la revista con su ISBNN y al primer volumen con todos sus artículos ordenados por secciones, pero además se tiene acceso al software libre que soporta la edición a través del cual se puede consultar la estrategia y política editorial, sus estándares de calidad (básicamente los del Consenso de Vancouver), las normas para envío de artículos, la forma de darse de alta como lector y como autor.
- Mi deseo y el del resto del equipo editorial es que les pueda ser de utilidad y cuenten con nosotros para la publicación de artículos relacionados, conscientes de la escasez de revistas específicas de esta disciplina estamos haciendo un esfuerzo por llevar esta publicación al mas alto nivel de calidad, sin duda la indexaremos en breve y ojala pronto tenga impacto.

Javier Estebaranz. Editor